



Le groupe Hexaglobe rejoint le forum Ultra HD

Paris - 25 juin

Le Groupe Hexaglobe, société en pleine expansion dans les secteurs de l'OTT et du Broadcast, est fier d'annoncer son adhésion à l'Ultra HD Forum, la principale organisation mondiale dédiée à la promotion et à l'adoption des technologies de l'Ultra Haute Définition (Ultra HD).

Cette décision stratégique représente une étape importante pour le groupe Hexaglobe, qui continue à consolider sa position sur le marché mondial en s'engageant à fournir des expériences visuelles exceptionnelles à ses clients. En rejoignant l'Ultra HD Forum, le groupe Hexaglobe - par l'intermédiaire de ses entités BBright, SGT et Hexaglobe - souhaite renforcer la collaboration avec d'autres leaders de l'industrie afin de développer et de promouvoir des normes supérieures pour le contenu Ultra HD.

"Nous sommes ravis de rejoindre l'Ultra HD Forum", a déclaré Franck Coppola, PDG du groupe Hexaglobe. "Cette adhésion souligne notre engagement continu en faveur de l'innovation et de la fourniture de solutions de pointe qui répondent à la demande croissante de nos clients pour des expériences visuelles inégalées". BBright, membre de longue date de l'Ultra HD Forum depuis 2015, a rejoint le Groupe Hexaglobe au début de l'année 2024 et nous a encouragés à rejoindre cette association au niveau du groupe."

Yasser Syed, président de l'Ultra HD Forum, a déclaré : "BBright a apporté une contribution inestimable à la communauté Ultra HD au fil des ans. Nous sommes ravis qu'ils rejoignent leur société mère Hexaglobe pour apporter leur expertise FrenchTech couvrant l'ensemble du processus vidéo, de l'acquisition à la diffusion."

L'Ultra HD Forum est un consortium d'entreprises qui se consacrent à l'avancement de l'Ultra HD, y compris le HDR (High Dynamic Range), le WCG (Wide Color Gamut) et d'autres technologies connexes. En tant que membre, le groupe Hexaglobe aura accès à une mine de ressources, d'expertise et de partenariats stratégiques. Cette adhésion permettra aux trois entités du groupe de rester à la pointe des innovations technologiques dans le domaine de l'Ultra HD : BBright pour les solutions de distribution de contribution, de playout et de monitoring ; SGT pour les solutions d'automatisation et de MAM ; et Hexaglobe pour ses solutions et services de streaming OTT.

A propos du groupe Hexaglobe

Hexaglobe Group est un leader mondial des technologies de l'information pour le secteur audiovisuel, avec plus de 150 millions de vidéos diffusées quotidiennement sur ses différentes plateformes OTT et des logiciels d'automatisation de la diffusion utilisés par plus de 100 chaînes premium. La stratégie du groupe vise à unifier les flux de travail OTT et broadcast et à créer ainsi une stratégie transmédia à travers trois entités : BBright, SGT et Hexaglobe. Le groupe est reconnu pour sa capacité à mettre rapidement sur le marché les dernières innovations, son esprit pionnier et son excellence technologique.

À propos de l'Ultra HD Forum

Fondé en 2015, l'Ultra HD Forum accélère l'adoption de l'Ultra HD en établissant les meilleures pratiques pour l'avenir de la télévision. Le Forum est un creuset pour les tests d'interopérabilité et la synchronisation des normes. Pour plus d'informations, veuillez consulter le site <https://ultrahdforum.org> ou nous suivre sur LinkedIn [@UltraHDForum](#).

Contacts :

media@bbright.com

Olivier Jourdan Berton

ojourdan@hexaglobe.com